

Mehr Platz: Holtmann kauft Ex-Autohaus

Das Möbelhaus Holtmann plant für die Zukunft und will weiter expandieren. Erst im vergangenen Jahr wurde der Erweiterungsbau vollendet, bei dem die Ausstellungsfläche deutlich vergrößert und um ein modernes großräumiges Bistro ergänzt wurde. Jetzt wurde das frühere Autohaus Meineker mitsamt einem dazu gehörenden Wohnhaus erworben und damit eine wichtige Weichenstellung vorgenommen.

Gelldorf. Zu dem in diesem Jahr insolvent gewordenen Autohaus am Gelldorfer Weg gehört eine 13 000 Quadratmeter umfassende Fläche. Dieser Ankauf ist allein schon deshalb ein sehr sinnvoller Schritt, weil die beiden Grundstücke unmittelbar aneinander grenzen. Als erste Maßnahme ist jetzt die Vergrößerung der Kundenparkplätze in Angriff genommen worden. Das bisherige Kiesbett, das sich im Süden an das Küchenzentrum anschließt, ist aufgenommen worden. Auf durchlässigen Erdschichten, in die viel Oberflächenwasser versickern kann, wird ein so genanntes Ökopflaster aufgebracht. Durch diese Maßnahme kann das vorhandene Parkplatzangebot verdoppelt werden. An überbauten Flächen kommen durch den Ankauf 2500 Quadratmeter hinzu. Die Betriebserweiterung soll, wie Geschäftsführer Hubert Holtmann unserer Zeitung berichtete, allen Abteilungen zugute kommen. Vergrößert werden dadurch die Bereiche Polstermöbel, Schlafzimmer, Esszimmer und Küchen. An dem übernommenen Gebäudekomplex sind etliche Sanierungsarbeiten erforderlich, unter anderem am Dach, im Inneren des Baukörpers und an der Kanalisation. Für die Lieferfahrzeuge werden zusätzliche Rampen angelegt. Holtmann: „Wir werden außerdem für eine beeindruckende Raumarchitektur sorgen sowie für modernste Beleuchtungssysteme. Die Kunden sollen bei uns in den Genuss echter Einkaufserlebnisse kommen.“ sig